



La UNE

Au service de la Population



MERCREDI 5 AVRIL 2023



www.rivieradulevant.fr

Kréya'Kaz

la maison d'inspiration et de créativité



Kréya'Kaz, dirigée par **Gwénaëlle Castry**, est bien plus qu'un simple lieu culturel. C'est une **maison créative** qui permet d'exprimer, d'explorer et d'exploiter son potentiel créatif et artistique. Située dans un lotissement à **Gissac à Sainte-Anne**, lieu où Gwénaëlle a grandi, elle transforme sa maison en un lieu de vie pour les artistes et personnes créatives qui cherchent à développer leur fibre artistique. À la maison Kréya'Kaz, des **résidences artistiques**, des **événements créatifs**, des **espaces d'expression** et des **ateliers créatifs** (peinture, broderie, mosaïque, et autres) sont proposés. Un endroit ouvert sur réservation qui offre une bulle créative aux professionnels et aux artistes qui souhaitent travailler sur leurs créations. Gwénaëlle propose également des séances de coaching créatives et artistiques pour aider les artistes à développer leur sens de la création. Jeune femme ambitieuse, elle souhaite faire de Kréya'Kaz, le lieu culturel incontournable regroupant la plus grande communauté artistique de la Guadeloupe et des Caraïbes. Gwénaëlle a tout récemment lancé un tout nouveau concept " *Kréya'Days* " offrant des journées de co-création et de co-travail de 8h à 18h certains jours dans le mois. En somme, Kréya'Kaz est un lieu unique où l'on peut créer tout en se reconnectant à sa créativité.



0690 60 16 30



Kréya'Kaz



Kréya'Kaz - La Maison Créative